
・前半の投資勉強会は、ある程度勉強していった方がいい

のかと思ったけど、事前に陽子さんから「わからない」と伝え

ることは主催のAさんのためでもあると話を聞いていたの
で、下手に付け焼刃はせず、そのままで臨もうと思ってい

た。

感想でも伝えたように、私の中で1番インパクトが大きかった
のは、今後の人生において、環境変化（物価の上昇）を想定

していなかったこと。そのまま現金で保有していると、物価の

上昇と共にどんどん減っていくというあの棒グラフは、衝撃

でした（汗）人間「得をしたい」よりも「損したくない」の方が、

行動への働きかけは大きいのかもしれない。

そして、長期保有がいいとは今まで耳にしたことはあったけ

ど、Ａさんが勉強会の中で「長期（10年以上）持つとしたら、
いつ始めても損はない」と、過去のデータと共に説明してくれ

たお陰で、長期がいいと言われる理由が理解できたし、「よく

わかんないしな～」とほったらかしてることが1番マイナスな
んだということがわかった。

勉強会では、債権の話でついていけなくなり、「わかりませ

ん」と伝えたものの、言ってから、あ、これは私の「わかりま

せん」待ちだったのかなと思った（笑）投資に限らず、「わから

ない」ともっとナチュラルに伝え合えると、コミュニケーション

は変わって来るのだろうなぁと、陽子さんのフィードバックを

聞いて思った。

その後お昼までの移動中に、陽子さんにリアルな投資話を

聞かせてもらった。社会や経済のことを知りたいという動機



だとは聞いていたけど、それにしては突っ込んでる額が大き

そうだなと個人的には不思議に思う部分があった。でも、話

を聞いて、陽子さんは「現状維持が1番のリスク」だと思って
るから、投資をすることで変化に挑んでるんだなと、知ること

ができた。

そして、お昼を食べながら日常会話の感覚で投資の話がで

きたことも、投資を身近に感じることができた。Ｂさんも言っ

てたけど、勉強会と合わせて緩急が付いた、いい時間だった

と思う。例えば10年プロジェクトの中でお勧めのものを紹介
されたら、Amazonでポチったりというのを気軽にやっている
が、投資に関してもその延長戦上なんだなと思えたことが、

私の中では大きかった。（話題に挙がったNTTの株注文を
入れました・・・！ついに個別株デビュー！）

今回勉強会～お昼の時間を通して、投資への興味が俄然

高まった。今まで毎月貯金に回していた金額を、NISAに回
そうと調べ始めている。

今回レベルが三者三様のメンバーに向けて勉強会を開催す

るのは大変だったと思いますが、私は投資に対して初めて

積極的に興味が持てました。（今までは「やった方がいいん

だろうなぁ」が強かった）Ａさん、初の合宿での勉強会の主催

ありがとうございました！！

（E.M 40代女性　埼玉県）


